

# PlantaDoce.

Entorno

## Los biobancos de España ponen a disposición de la investigación 62.000 muestras de Covid-19

La Red Nacional de Biobancos ha registrado estas muestras procedentes de 21.000 pacientes de Covid-19 para ponerlas a disposición de los proyectos de investigación que las necesiten.

PlantaDoce  
29 may 2020 - 11:08



Los biobancos, a disposición de la investigación española. La Red Nacional de Biobancos (Rnbb) ha registrado cerca de 62.000 muestras procedentes de 21.000 pacientes de Covid-19 para ponerlas a disposición de los proyectos de investigación que las necesiten para el avance en el conocimiento sobre esta nueva patología.

Esta iniciativa permite que los proyectos sobre el virus dispongan de un catálogo nacional común de muestras procedentes de pacientes que hayan sufrido la enfermedad. **La Rnbb ha conseguido registrar todas estas muestras biológicas humanas en tan sólo cinco semanas**, iniciando su incorporación el pasado 14 de abril. Las

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-biobancos-de-espana-ponen-a-disposicion-de-la-investigacion-62000-muestras-de-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

muestras son mayoritariamente suero, exudados nasofaríngeos, sangre, plasma y leucocitos, además de orina, heces, ácidos nucleicos o tejidos, entre otras.

Las muestras proceden de pacientes infectados con diferentes estadios de gravedad de la enfermedad, desde fallecidos, ingresados graves en unidades de cuidados intensivos, ingresados en los hospitales, o incluso enfermos sintomáticos no ingresados, asintomáticos o con cuadro clínico compatible con Covid-19 sin pruebas confirmatorias de laboratorio.

También son muestras de cohortes de personas confirmadas sanas, sin sintomatología de Covid-19 (controles sanos, muy necesarios para los proyectos de investigación). **De un 15% de estos pacientes se dispone ya de muestras en diferentes momentos de la evolución clínica de la enfermedad**, denominadas muestras de seguimiento, lo que permitirá abordar proyectos para conocer las posibles secuelas de esta nueva enfermedad.